



御幸が原小・学校だより

考える葦

第5号

令和4年9月30日発行

発行者 廻谷 敦士

校庭の桜の木も葉を落とし始め、朝夕の涼しさに秋の訪れが感じられるようになってきました。新型コロナウイルス感染症の急拡大により7月に第7波に入りましたが、2年ぶりの行動制限のない夏休みに様々な経験をした子供たちは、8月26日に元気に登校してくれました。9月に入り、新型コロナウイルス感染症感染者数も収束の兆しが見え始めていますが、500人を下回る日もあれば、1500人を超える日も見られるなど、大きな幅の中で推移しており、まだまだ予断を許さない状況です。

令和4年度も折り返し地点、第1学期も残すところあと1週間となり、子供たちは学習のまとめに取り組んでいます。第2学期には、運動会や修学旅行など子供たちも楽しみにしている行事も盛りだくさんです。これまでと同様学びを止めることなく、子供たち及び職員の健康・安全を第一に、でき得る最大限の感染症対策を講じながら、本校の教育活動を進めてまいります。

保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



9月の校舎



令和4年度 運動会開催に向けて

10月22日(土)に、令和4年度運動会が開催されます。今年度も、コロナ禍のため、個人走と表現に種目を絞り、半日での開催となりますが、ゆとりをもって運動会ができるよう、給食ありの5時間授業の中で実施することとしました。また、給食の実施に伴い、雨天等による中止の場合は、25日(火)に延期となります。本番に向けて、スローガンの募集や高学年児童の係決め、リレー選手の選考など、開催に向けての準備が進められています。子供たちにとって、思い出に残る運動会にしていきたいと思しますので、保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

9月16日(金)、PTA運営委員会が開かれ、運動会に向けての話合いが行われました。新型コロナウイルス感染症に係る社会の動きを踏まえ、下記の内容について確認しました。ご協力に感謝いたします。



PTA運営委員会

お知らせとお願い

今年度も、できる限りのコロナ対策を講じた上での開催となります。以下の点についてご理解ご協力をよろしくお願いいたします。詳細は「令和4年度運動会開催のお知らせ」をご覧ください。

- ・参観につきましては家族及び県内在住の祖父母までに限らせていただきます。
- ・参観時には受付で、健康観察カードにより、お名前・健康状態等の確認をさせていただきます。
- ・今年度も児童及びご家族のみの参加となりますので、来賓、来年生、地域の皆様の参観はご遠慮ください。よろしくお願いいたします。

創造 運動委員会主催 ドッジボール大会

9月12日(月)から16日(金)、運動委員会主催のドッジボール大会が開催されました。試合は男女別で、1回戦は各学年のクラス対抗戦、勝ったチームが低・中・高学年ブロックで決勝戦を行いました。事前の練習や試合を通して、クラスの団結力が高まり、涙あり笑顔ありの大変盛り上がったドッジボール大会となりました。また、裏方として頑張ってくれた運動委員会の子供たちの満足した笑顔も印象的でした。(結果はHPで・・・)



運動委員会



授業参観

今年度3回目の授業参観を実施しました。予定では、オープンスクールで地域の方にも参観いただく予定でしたが、子供たちの健康・安全を第一に考え、今回も保護者1名限定で時間を分けての分散参観の形で実施し、学級懇談はオンラインで行いました。また、6学年は、授業参観に併せて、11月に実施される修学旅行の保護者説明会を開催しました。保護者の皆様の感染症対策へのご理解ご協力、また、お忙しい中、たくさんの保護者の方にご参観いただきましたことに深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



養護教諭着任 青木 恵里先生

保健室の仁木さち子先生が7月末に退職され、9月1日(木)、青木恵里先生が着任されました。子供たちには、2日の朝、Google meetで紹介し、青木先生からご挨拶をいただきました。



外部講師を招いて Vol 3

9月9日(金) 栃木県薬物乱用防止指導員の渡邊武夫様を講師にお招きし、6年生が薬物乱用防止教室を実施しました。昨年度はオンラインでの開催でしたが、今年度は対面で実施することができました。この教室は、青少年が薬物乱用の現状や心身への弊害等を身近な問題としてとらえ、薬物の誘惑に対する適切な対処法を身につけることを目的として、薬物乱用防止に係る啓発活動を実施する関係機関及び団体等が連携する宇都宮市薬物乱用防止連絡会議が主催しています。子供たちは、薬物の種類や体への影響など基本的な知識や、誘われたときの断り方などを学ぶことができました。



校庭除草作業

コロナによる行動制限の影響もありここ数年目立っている校庭の雑草の除草作業を進めています。9月12日から22日には、運動会実施に向けて、クラスごとに時間を設定し、全校体制で除草作業を進めてきましたが、休み時間や放課後の時間に自主的に除草に取り組む児童の姿が見られるようになりました。

日常の出来事を「きっかけ」に、自分の生活する環境に目を向け、自ら考え、判断し、行動に移す・・・こんな「きっかけ」を、これからもたくさん作っていききたいと思います。



下記のQRコードを読み取ると、御幸が原小学校のホームページにつながります。学校日よりカラー版や紙面で紹介できなかった様々な活動の様子がご覧いただけますので、ぜひ、アクセスしてみてください。

